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seine em chancen wären ohnehin nicht allzugroß gewesen. marcel koller hat sich einen stabilen
kader in austria geschaffen, wechselt wenig durch und hält zu seinen jungs. er hätte auch
wenig grund dazu gehabt, da die so erfolgreich wie lange nicht mehr sind.
eine em - chance hätte schöpf meiner einschätzung auch als glubb -spieler nur gehabt, wenn
sich ein paar verletzungen ergeben würden im austria Team.
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